

TEATRO

Comedia: Estreno de "Familia honorable no encuentra piso"

Luis Mate, autor novel, estrenó anoche con buen éxito un juguete cómico titulado "Familia honorable no encuentra piso".

Como se desprende del título, el asunto de la comedia gira en torno al pavoroso problema de la escasez de viviendas, y he aquí que el autor, con ingenio y hábil manejo de personajes, resuelve su obra, entre incidencias y trucos muy divertidos.

No tiene en su empeño esta comedia estrenada anoche, otra pretensión que el ameno y ágil pasatiempo. Esto está plenamente logrado, y existe una fina observación de tipos que hacen pensar en que el autor que comienza su carrera teatral con "Familia honorable no encuentra piso", tiene dotes sobradas para el teatro cómico.

Tiene la obra en cuestión alguna escena, como la del final del primer acto, que sobresale por su graciosa invención, y, en general, toda la comedia está conseguida con fácil curso y chistes de fina caldad, que fueron muy reídos por el público.

La comedia, pues, entretiene y divierte.

Milagros Leal, la extraordinaria actriz cómica, supo dar a su personaje la gracia que caracteriza siempre a esta actriz, admirable y simpática en todos los papeles que se le encomiendan. María Amparo Soler Mari, joven actriz que ya revela un temperamento del que hay que esperar mucho en el teatro; María Angélica Domingo, Mercedes Nieto, Matilda Moreno, María Antonia Domínguez, Julia Lorente, Alberto Solá, muy bien en su papel; Antonio Fernández y José Montijano, cumplieron con acierto.

El autor, Luis Mate, saludó entre muchos aplausos al final de cada acto.

D. G.

TEATROS

Teatro CALDERON

3.ª SEMANA de éxito creciente

GLORIA ROMERO

LA TRIUNFADORA del DANTE
FLAMENCO

TARDE Y NOCHE
CON SU ESPECTACULO

Sol de España n.º 3

Gloria Romero

Máxima estrella del canto flamenco, que con llenos impresionantes triunfa tarde y noche en el Calderón con "Sol de España n.º 3"